



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

établissements

Question écrite n° 100415

Texte de la question

M. Gilles Bourdouleix attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur les annonces faites sur la surpopulation carcérale. Le Premier ministre a annoncé récemment la création de nouveaux dispositifs afin de lutter contre la surpopulation carcérale. Il souhaite la création de trente-trois nouveaux établissements pénitentiaires, dont trente-deux maisons d'arrêt et un centre de détention. Ce plan gouvernemental envisage également la construction de vingt-huit « quartiers de préparation à la sortie » et la réhabilitation de douze sites pénitentiaires ainsi que la construction de seize autres. La mise en place de tels établissements nécessite un financement important s'échelonnant sur plusieurs années. Aussi, il souhaite savoir ce que prévoit le Gouvernement pour financer la création de nouveaux établissements pénitentiaires.

Données clés

Auteur : [M. Gilles Bourdouleix](#)

Circonscription : Maine-et-Loire (5^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 100415

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [1er novembre 2016](#), page 8989

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)